
平塚 2015年 8月

皆さまのご協力により、本年も自治会恒例『夏祭り』が開催

されました。いろいろな模擬店や抽選会、復活した盆踊り

など、暑い夏の一日を楽しく過ごす事が出来ました。

皆さまの温かい善意の義援金27,930円 も日本赤十字に寄

託致しました。ありがとうございました。
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皆さんもご存粗ですか?

自治会では、居住者皆様の生活の

安定・ 向上の為に、神奈′ll自治協
の『湘南プロック会議』に毎月参

加しています。

URの集合住宅で活動する自治会
が団体として活動する事で、生活
に関する情報 (家賃や共益費、共

用部分・ 個人宅部分の修繕につい

て等など)や、URとの交渉事な

ど、た<さんの事に向き含い頑

張つています。

ご意見・ ご要望など何かありまし

たら、自治会の方へ声をお寄せ<
ださいませ。
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7月 6日 (月 )横浜市保土ケ谷区星川にある社会福祉施設のかるがも会館で、 20
15年度第 1回理事会を開催 しました。

開会挨拶で、木村副会長は会場が事務所移転問題も有 り自治協事務所からかるがも
会館に変わったこと。第 1回理事会は、国会要望を受け入れ「家賃改定ルール改定の
見直 し」について、太田大臣が居住者の意見を聴 く決意表明をした。これは重要な問
題である。

第 10回のアンケー トでは生活できるような家賃にしていきたい。 と居住者の要望
があり前進させたいと力強い開会挨拶がありました。

衆議院国土交通委員会がUR問題で審議
第 1回理事会を出発点に意気高く運動 しよう !

理事会は 27名が参加 し開催

藤谷会長は、全国総会の成功の協力のお礼と一昨年の閣議決定後居住者が不安を抱
えてきた。今回家賃改定ルールの見直しについてその意思統一をさせたい。uRが居
住者の意見を聴きたいと7月 1日 から31日 まで募集 してきました。

単位 自治会で意見が上げられるようにしてほしい。 2014年 度統一行動のパンフ
レットの中に家賃改定ルールの重要な論点が書かれている。あわせて、平成 30年ま
でに 5万戸をなくす方針が出されているので、大変心配されている。
神奈りII新聞にも大きく取 り上げられて団地の統廃合によつて団地を引つ越 さざるを

得なくなると高齢者は住めなくなる。 3.5万 の家賃補助で今の家賃でやつていける
かどうか。意思を統一して単位自治会として大きな運動をと挨拶 しました。
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